
五城目ロータリークラブ 

ク ラ ブ 週 報 

○ ク ラ ブ 広 報 委 員 会  
 

                     

                   

 
 
 
 
 

 

 

☆ 点鐘 

◎ ロータリーソング ： 我等の生業   

◎ ゲスト ： 小原祥崇様 （株）このほし 代表取締役社長「五城目町」 

◎ 会長の時間 ： （今村会長） 

・・皆さんこんばんは。今日はめずらしくお客様が参加しております。小原
お は ら

祥
よし

嵩
たか

様ご出席あり

がとうございます。このロータリークラブは難しいクラブではありません。懇親を深めなが

ら、ボランティアや奉仕活動を行っている集まりであります。ただ、本部がアメリカにあり、

世界に２００以上の国に広まっておりまして、クラブ数が 36,383 で、会員が 1,165,228 人

となっています。秋田県には 1,000 人以上ですが、いろんな会員がおりまして、真面目すぎ

るか、上層部には煙たがられたり？ロータリーを真剣に考えて、会員を増やそうと思ってい

る会員がおります。「ロータリークラブを知ってもらいたい為の本」を自費で作って、会合

のある時に、配っています。先月その方から貰った本を差し上げますので、あとでゆっくり

読んでほしい。今日はゆっくりと楽しんでほしいと思います。 以上です。 
 

☆ 幹事報告 （八木下幹事）            

＊地区より「会員拡大・増強について」のお願いが来ています。＊「令和７年大船渡大規模

山林火災災害被害」支援金のお願いが来ています。今日懇親会の時、お願いします。１人

1000 円以上。＊当クラブ創立 60 周年記念式典に佐藤ガバナーが出席します。 

 

☆ ゲストあいさつ （小原
お は ら

祥
よ し

嵩
たか

様） 
・・皆さんこんばんは。はじめまして、小さい原と書いて小原

お は ら

といいます。出身は兵庫県で

して、甲子園球場のすぐ近くです。実家には、野球の音が間近に聞こえます。阪神のお膝元

ですが、縁があって五城目町に移住して来ました。すぐそこ笹尾医院のななめ向かいの空家

を購入して住んでいます。そこで事業を創めました。家は新築して住んでいます。私は先ほ

ど自己紹介しましたが、国際教養大学の方で教鞭をとる傍ら自分で会社を立ち上げて、森や

山が綺麗で移住して来ましたが、森林アウトドアキャンプとか、こういう場所で何か新しい

事が出来ないかというので、子供向けのキャンププログラムを企画して、参加してもらった

りとか、あるいは、私はベトナムに 10 年以上住んでいまして、今もベトナムと行き来する

ことが多いですが、海外の人達に五城目町に来てもらったりする事もしております。昨年は

中国の中学生が五城目町に 2 週間滞在して、朝市を体験したりとか、森山へ一緒に登った

りという事もしました。今年も中国の学生が来ます。シンガポールの学生も来ます。以前は

南アフリカからも沢山来てもらったり、私が出来ることは、昨今の経験とか、橋渡し役など

も出来ますので、海外の方に温かく迎えてくれた五城目町で、いろんなことが出来れば・・

と思っております。今日は素敵な場所にお招きいただきありがとうございます。これからも

よろしくお願い致します。 以上です。 

( 本年度第 ２６ 回例会 ) 

ＴＨＥ ＭＡＧＩＣ OF ROTARY  

◎ 四 つ の テ ス ト 

夕 食 例 会 



☆ ゲストについて（八木下幹事） 
・小原さんとは、以前「ババメベース」でイベントがあった時に、たまたまお会いして、昔

兵庫県の会社にいた時、子どもが同じ小学校に通っていた不思議なご縁で、この様な方が五

城目町に来て、頼もしいなと思います。先週、秋銀の総会が五城館であった時に、隣に座っ

てお話をしたら、ロータリーに興味があるということで、一度来て見たらと、今回ご招待し

たという事です。よろしくお願いします。 
 
☆ 第６部発表 （川村会員） 

・・本題に入る前に､2011 年 3 月 11 日に「東日本大震災」がありました。それが 3 月 11
日で、今日 13 日というと、私の所に石巻とか、宮城県周辺が物凄い地震で、被害を受けて

いるので、手伝いに行ってくれないかと、12 日の夜に電話が来ました。13 日、ちょうど今

日ですが、石巻の方に災害の方の関係の応援ということで行きました。それで、前に「国土

交通省」に勤めていましたので、川の方の関係とかの仕事をやっていまして、石巻の方で北

上川とい大きな川がありますが、そこがかなり被害を受けたのでないかと言う事で、被害調

査に行ってくれないかと言うので、行きました。そしたら、市内の河口の低い所は水浸しで、

全然見えませんでした。堤防の被害調査をやる為に、上流の方から、古川市の方からだんだ

ん下流の方に被害調査ということで、3 日間行って来ました。当時は物凄い余震がすごくて、

夜は電気が無く、携帯電話は通じないし、そんな中で 3 日が被害調査をやる限界だという

ので、交代しないと駄目だと、3 日間づつ以後交代してやりましたが、4 月にまた行きまし

たが、だいぶ被害も明らかになって、石巻というのは、水産加工の会社がかなりありまして、

市内全体が魚の腐った臭いで、よく人が住めるなと言うくらい悪臭の中で、被害調査をやっ

た記憶があります。ちょっと思い出して、なつかしいなと思い出していました。 
今日は、第 6 回目の「物質の循環」を簡単に纏めましたので、後で見ればわかると思い

ます。第 4 章では「生命の誕生の歴史」を紹介しましたが、その中で特に酸素というのは、

植物の光合成によって生成されましたが、今回は人との関わりという事で、酸素と炭素とリ

ンの方の関係と循環が如何なっているかというのを、自然環境の問題、公害の問題もありま

すので、本題のプリントを見てもらえばと思います。 
次の第 7 回は「エネルギーの循環」、太陽のエネルギーの循環ということで、太陽のエネ

ルギーと地球でどのようにエネルギーが循環しているかを、次回に

紹介したいと思います。 以上です。 
 

☆ ニコニコ （自己申告）    

＊齊藤会員 ： 秋田県スポーツ協会は 2024 年度・スポーツ賞を発

表。「秋田県スポーツ功労賞」に選ばれました。24 日に秋田キャッスルホテルで表彰される。

秋田県の空手道連盟の最高顧問になっている。空手の塾は県内に 40 数カ所あって、オリン

ピックの前は非常に忙しかった。現在は会長職を辞めて最高顧問になっているが、空手道の

会長は 18 年間、その前は副会長で、役職を 20 年以上やっています。空手は 5 段です。五

城目町、井川町、八郎潟町で 5 段を持っている人は 3 人おります。派手にパーティをやろ

うと思っているけれども、それを最後にしたい。どうもありがとうございます。 
＊八木下会員 ： 今日家内が、息子の居る宮城県の方に行っていまして、息子が今年大学を

卒業して就職するということで、新しい住まいの方に、今年で子供たち３人居ますが、３人

子育てが終わりました。今後はゆっくり自分の時間を使っていきたいと思います。ニコニコ

します。＊一ノ関会員 ： 先月の夕食例会で紹介しましたが、今回の「全国建築板金競技会」

の「置時計」ですが、今日成績が発表されまして、うちの会社の従業員が３位でした。前回



４位で、それを１ケでも上にと思っていましたが、トップには届きませんでしたが、１つ上

にクリアしてくれました。今年で全国大会は４７回目ですが、秋田県の選手は７名の優勝者

を出しています。全国トップです。次の目標が出来たので、この次頑張ってくれたらと思い

ます。ニコニコします。＊渡邉会員 ： 私の３人居る孫の中で、一番上の方が大学を卒業し

て、実は秋田県内に勤めたいということで、就職しこの前給料を貰ったというので、「沢寿

し」さんで給料でもってお祝いを「じいさん、ばあさん」に奢りたいと、大変楽しく過させ

ていただきました。ニコニコします。 

☆ 出席率報告  

 

 

 

☆ 点鐘（午後 6：3０） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会場】  グリーンロイヤル丸富 

〒018-1706 五城目町字下タ町 248 

    Tel018-852-2140 Fax018-852-4049 

〔出席報告〕１２名中 ８名出席  ６７ ％ 

事前メーク０名、申告欠席 ４名、病気欠席 ０名 

ロータリー情報     

久しぶりのお客様で楽しく懇談、 
お酒も進んだようです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 川村会員の「地球環境の話」から、抜粋 


